



NO10

学校通信 みわ道 Plus

令和6年10月25日
筑前町立三輪小学校
校長 荒木 賢治

さまざまな「文化」にふれる…秋を感じる季節です…

★10/9 音楽の楽しさを実感します！

この日はめくばーで音楽鑑賞会を実施しました。午前中に1～3年生、午後には4～6年生の日程です。演奏を披露してくれたのはパーカッションパフォーマンスプレイヤーズ (PPP) の皆さんです。打楽器だけの演奏で子どもたちの心をあっといふ間につかんでいきます。工夫されたステージにどの子もノリノリです。あらためて音楽の楽しさやエネルギーをみんなが感じたことでしょう。楽しいステージありがとうございました



音楽の効果・楽しさ炸裂

★10/11「おもちゃまつり」がありました

2年生は生活科でつくったおもちゃで1年生といっしょにたのしく遊んでもらうために「おもちゃまつり」を開きました。おもちゃ一つ一つにしっかり特徴があって、見ても触っても楽しさが伝わります。1年生にも大好評だったようです。今の1年生が2年生になった時、きっとまた1年生を招いての「おもちゃまつり」が行われるでしょう。今度はお兄さん、お姉さんとして1年生を温かく招待してくださいね…



この経験が大きな価値

★ 学級ごとに自分たちの文化を高めていく

学級活動では、学級内にある「諸問題」について話し合っ解決策を実践します。この季節の議題は、「もっと仲良くなったり楽しんだりするためにどんな集会をするか」…というテーマが多いものです。集会の内容や盛り上げる工夫など熱心に話し合い、決まったことを実践していきます。秋祭りやハロウィンのような集会をすることで計画する力や実践する力、また協働する楽しさを身に付けます。まさに“生きて働く力”ですね。こういったことを繰り返すことで自分たちの文化も大きく高まっていきます！



本格的な“祭り”を企画する

筑前町 英語スピーチコンテスト 優秀賞!



10月12日【土】に筑前町英語スピーチコンテストが行われました。小学生の部で6年生の武次 諒真さんがみごと優秀賞に輝きました。

コスモプラザのホール内のステージで多くの人に注目されながらのスピーチはかなりの緊張感です。それでも堂々とした彼の表現はとても素敵でした。三輪小学校からは他にも3名の6年生が出演しています。将来的に“英語が普通に話せる”そんな力を身に付けていくことでしょう。出場した6年生にも拍手を送ります。